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110千伏航空变电站开始试运行

信阳市区配网供电再添主力军
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信阳消息（杨帆）

12

月
11

日
22

时，随着主变压器
5

次冲击成功，我市
中心城区

110

千伏航空变电站正式投
入试运行。

今年度夏期间，由于持续的高温天

气，市区降温负荷的激增造成
110

千伏
曾家园变电站及

110

千伏汪冲变重过
载严重，其供电区域的供电可靠性大大
降低。

110

千伏航空变投运后，将接带上
述变电站重载负荷，后期还将接带领袖

城及万象城等大型商住小区负荷。 该变
电站的投运提升了信阳配网的受电能
力，使河区东部及平桥区西部居民摆
脱今年冬季用电紧张的局面，成为这片
区域的强有力的电源支撑点。
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近日，武昌客车车辆段在全段范围内举办廉政建设“六
个一”活动，通过唱廉政歌曲、讲廉政故事、演廉政小品等丰
富形式，教育全段广大干部坚守廉政原则，不做违反党纪国
法的事。图为

12

月
11

日，该车辆段信阳运用车间正在排练
廉政歌曲时的情景。 方 摄

� � � � 12

月
11

日，河南邮政“天天邮戏，戏送万家”惠民活动来到光
山县泼陂河镇，受到当地群众的热烈欢迎。图为邮政惠民送戏下乡
活动现场。 徐生力摄

宣讲团到我们村啦
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“原来俺们有病住院门槛费高，看病报销程序烦琐，

刚才教授说国家将‘加快健全重大疾病医疗保险和救助
制度’，这让俺心明了，眼亮了。 宣讲团讲得真好，来得真
及时！ ”近日，平桥区委党的十八届三中全会精神宣讲团
来到该区陆庙村村部向村组干部作辅导宣讲，刚刚听完
辅导报告的老党员、 陆庙村刘湾组组长刘长新激动地
说。

连日来， 平桥区委为了让基层党员干部尽快正确理解
和准确把握《决定》的精髓，迅速派出理论骨干到省委党校
学习培训， 随后成立了由区委党校讲师和区委宣传部理论
干部组成的宣讲团。 宣讲团先后深入村组、机关、社区巡回
宣讲党的十八届三中全会精神。

陆庙村是河南省农村改革发展综合试验区核心区、省
“五好党组织”，也是宣讲团此次巡回宣讲的第二站。今年

5

月
19

日中央政治局常委、中央书记处书记刘云山曾到该村
调研指导党的建设。

记者在现场看到，宣讲现场鸦雀无声，区委党校讲师将
《决定》中涉及“三农”的政策“故事化”，生动形象地把《决
定》解读了一遍，现场的

30

多名村组干部听得津津有味，不
少人还认真做了笔记。

转眼间，宣讲活动结束了，人们七嘴八舌议论了起来：

“党的十八届三中全会得民心，顺民意；今天对党的大政方
针了解更清晰了；今天的宣讲特别通俗易懂易记。 ”

“宣讲团来得真及时！ ”陆庙核心区党工委书记余美航
一见到记者就这样说。“十八届三中全会《决定》的改革力度
大，操作性强，针对性强。 关注民生、关注农村发展的措施
多。 作为基层干部，将吃透党的十八届三中全会精神，今后
将把《决定》精神贯彻落实好，把茶产业发展好，把魅力陆庙
建设好。 ”
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绿色环保节能降耗百姓受惠

潢川天然气环保客车班线投入运营
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信阳消息（蔡丽李亮）“快到
‘双节’，车票降价了！ 原来

30

元，现在
20

元就行了！”准备乘车去信阳的旅客
惊喜地发现这一变化。

“天然气环保客车操作简便，开起
来车后面不冒黑烟，劲儿还特别大。 ”

潢川客运站里， 发完一趟车的季正全
师傅高兴地说。

近日， 潢川县到信阳班线
13

辆

LNG

天然气环保客车正式投入运营。

LNG

液化天然气具有经济、安全、环保的
特点，一次充液行驶里程长，适合长途运
输需要。 “更新后的客车动力足、马力大，

每车座位数由原来的
27

座增加到
45

座，车辆安全性、舒适性也比原来好。 ”客
运公司负责人王成运指着锃亮崭新的天
然气罐说，“使用

LNG

天然气做动力后，

车辆尾气排放达到了欧
5

排放标准，比

燃油车辆减少有害排放
90%

以上， 单车
运营成本比过去降低

30%

， 百姓坐车票
价就降了下来。 这也为即将来临的春运
提供了运力保障。 ”

据了解， 该县是全市首家更新环
保节能客车的县区， 原有的燃油客车
将陆续更新为

LNG

天然气环保客车，

做到低碳环保，节能减排，降低运营成
本，使百姓受惠。

光山县召开淮河源项目领导小组会议
� �

信阳消息（环宣）

12

月
11

日，光山县召开了淮河源生
物多样性保护与可持续利用项目领导小组会议， 研究进一
步加强生物多样性保护，推进生态文明建设。

会议总结了淮河源生物多样性保护与可持续利用项目
2013

年工作进展情况，分析了存在的问题，并部署了下一
阶段的工作任务。会议强调，一是要加强淮河源生物多样性
保护利用的组织领导机制、工作落实机制和投入机制。小组
成员单位要认真担负起淮河源生物多样性保护的责任，明
确任务，完善档案，确保

2014

年
3

月份顺利通过验收。二是
要探索开展生物多样性扶贫示范工作。积极争取上级项目、

政策、 资金支持， 把生物多样性保护与扶贫开发等结合起
来，探索贫困地区生物多样性保护的新模式。三是要开展生
物资源可持续利用。根据光山的土地资源禀赋、环境容量和
经济特点，大力发展有机茶叶生产等绿色经济，积极推进青
山长在、绿水长流、空气清新、环境优美、人民幸福的美丽光
山建设。

光山县白雀园镇财税所
行风评议实打实
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信阳消息（邹晓峰黄守
仁） 光山县白雀园镇财税所在
行风评议工作中， 广泛征求社
会各界的意见和建议， 力求查
找问题全覆盖。

在行风评议查找问题阶
段，该所向社会公开《政风行风
建设公开承诺》、政风行风建设
监督电话等，自觉接受监督。同
时， 该所聘请各方面的行风监
督员， 诚心接受监督， 认真整
改。召开了行评监督员座谈会，

现场发放征求意见表， 请各位
监督员提出意见和建议。此外，

该所主要领导到镇直各单位和
各村征求意见。目前，共发放征
求意见表

60

余份，收集整理意
见和建议

16

条，并正在着力整
改和落实。

金牛山办事处财政所
认真做好项目资金监管工作
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信阳消息（马海莲）近期，河
区金牛山办事处财政所全力做好
土地收储和煤化集团两个项目的
资金赔付工作。

招商引资，涵养税源，培植财
源是推动地方经济发展的根本，金
牛山办事处十分重视该项工作，对
引进的项目给予大力支持和配合，

达到以商招商，稳固税源目的。 为
此， 该办事处严格资金管理程序，

要求财政所在进行赔偿资金支付
时，由乡村两级工作人员做通农户
的思想工作，与农户签订赔付协议
后，再由财政所资金监管人员现场
开取现金支票进行赔付，从而有效
实施了资金安全监管。

息县地税稽查局
“创先争优”工作取得显著成绩
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信阳消息（彦军昆玲）为
认真贯彻学习党的十八届三中全
会会议精神，息县地税稽查局党支
部结合工作实际，在认真学习三中

全会精神的同时，还请来专业人士
为党员上党课，讲党史，背诵入党
誓词和党员的义务，进一步推动了
“创先争优”工作。

王友


